



Informationen der Schulleitung Nr. 16 (Schuljahr 2019/20)

28.05.2020

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern und liebe Kolleg*innen,

hatte ich euch und Ihnen am Montag noch geschrieben, dass wir zurzeit verschiedene **Unterrichtsmodelle für das Schuljahr 202/21** durchspielen, haben wir nun erfahren, dass vor dem Hintergrund der derzeit positiven Entwicklung des Infektionsgeschehen das MBWK nun über den 2. Juni hinaus weitere **Schritte in Richtung Schulnormalität** anstrebt. Ziel ist jetzt ein **regulärer Schulstart** im August. Ferner findet ab dem 8. Juni eine tägliche Beschulung aller Grundschüler*innen im Klassenverband statt.

In der letzten Schulwoche sollen darüber hinaus ab dem **22. Juni alle Schüler*innen tageweise in ihren Klassenverbänden** in den Schulen noch einmal zusammenkommen.¹ Dieses Vorhaben lässt sich gut mit unserer derzeitigen dezentralen Umsetzung der Phasen 3 und 4 verbinden. Auch hier geht es in diesem Schuljahr noch um eine Annäherung an einen regelhaften Schulbetrieb.

Während in den Grundschulen die **Abstandregeln** damit ab dem 8. Juni quasi aufgehoben sind, werden wir an der Anne-Frank-Schule Bargteheide diese im Rahmen unseres Hygienekonzepts ebenso wie das regelmäßige Desinfizieren etc. die nächsten Wochen noch beibehalten.

Ausgangspunkt für unsere Planungsüberlegungen wird nun der **reguläre Unterrichtsbetrieb** sein. Wir werden aber Optionen der Nachsteuerung von Präsenz- und Fernlernen mitdenken, falls aufgrund eines neuen Infektionsgeschehens die Präsenz eingeschränkt werden müsste.

Das Land wird in den kommenden Tagen die Richtlinien zu stornierten **Klassenfahrten** sowie einen Erlass zum Umgang mit schulischen **Abschlussveranstaltungen** auf den Weg bringen.

Ich wünsche Ihnen und euch einen sonnigen Nachmittag.

Beste Grüße

Marcel Fell
Schulleiter

¹ Siehe auch die aktuelle Pressemitteilung des MBWK.